



Dingolfing, 21. Mai 2019

## Landrat Trapp informiert sich über Expansionspläne der Firma Develey

Erweiterung am Standort Dingolfing – Lob für innovatives Unternehmen

**Dingolfing. Die Firma Develey erweitert ihren Betrieb am Standort Dingolfing. Bei einem Ortstermin informierten sich Landrat Heinrich Trapp und Wirtschaftsförderin Nadja Bauer-Beutlhauser über das Bauvorhaben und erhielten gleichzeitig Einblicke in die Firmenphilosophie.**

„Wir befinden uns seit dem Frühjahr 2018 an der Auslastungsgrenze“, erklärte Werkleiter Thomas Huber. Vor allem im Grillsoßenbereich sei die Nachfrage sehr groß. In diesem Sektor wolle man weiter investieren. In den kommenden Jahren sollen deshalb am Standort Dingolfing weitere Produktionsgebäude entstehen. Die Bauarbeiten haben bereits in kleinen Bauabschnitten begonnen. Ein erstes Zeichen setzte man beim Abriss des alten „Kaufland“-Areal.

30 neue Arbeitsplätze wurden in den vergangenen zwei Jahren geschaffen. Heute sind 280 Mitarbeiter bei der „Develey Senf & Feinkost GmbH“ in Dingolfing beschäftigt. Auch als Ausbildungsbetrieb hat sich die Firma einen guten Ruf erarbeitet: Bei Develey werden unter anderem Köche, Industriekaufleute und Lebensmitteltechniker ausgebildet. Insgesamt findet man dort bis zu sechs verschiedene Berufsbilder.

Werkleiter Huber lobte die Beschäftigten ausdrücklich: „Unsere Mitarbeiter denken mit, was sie da machen, sie übernehmen Verantwortung, weil sie ihnen übertragen wird, und davon profitiert letztlich das gesamte Unternehmen.“ Landrat Heinrich Trapp gefällt diese Einstellung: „Sie können stolz auf ihre engagierten Mitarbeiter sein, und wir können dankbar sein, dass wir solch innovative Unternehmen in unserem Landkreis haben.“

Landrat Trapp fragte nach, ob es mittlerweile schon schriftliche Verträge mit McDonald's gebe. Er erinnerte sich in diesem Zusammenhang an eine Geschichte, die ihm Herbert Durach bei der Eröffnung des Hochregallagers erzählt hatte – nämlich dass Millionenverträge mit McDonald's per Handschlag geschlossen und bis dato sehr verlässlich eingehalten worden seien. „Mittlerweile bestehen diese Verträge tatsächlich schriftlich“, erwiderte Werkleiter Huber lachend. Die Aussage, dass man in jedem europäischen McDonald's-Burger in ein Stück Landkreis beißt, stimme nach wie vor. Darüber hinaus produziert Develey auch Soßen für den amerikanischen Konzern.



# Landratsamt Dingolfing-Landau

- Pressemitteilung -



Landrat Heinrich Trapp und Wirtschaftsförderin Nadja Bauer-Beutlhauser mit Develey-Werkleiter Thomas Huber. – Foto: LRA Dingolfing-Landau

**Kontakte für Journalisten:**